



▶ 9 Abril, 2016



ESTEVE BARNOLA

Sabadell conmemora el Día del Pueblo Gitano

Una representación de la comunidad gitana de Sabadell participó ayer en la celebración del Día Internacional del Pueblo Gitano. El acto consistió en la colocación de la bandera gitana en uno de los balcones del edificio municipal de la plaça del Dr. Robert. Entre los presentes había Manuel Heredia que hasta hace poco era asesor del la Generalitat en temas relacionados con el pueblo gitano, así como distintos representantes de la comunidad gitana, la concejala de Drets Cívils, Míriam Fernàndez, el ex-concejal, Simón Saura, entre otros.

La celebración de este año está dedicada al Porrajmos, término con el que en romaní se conoce el genocidio que sufrió el pueblo gitano por parte del régimen nazi. Hasta el 5 de mayo se exhibe en las bibliotecas de La Serra y en la del Vapor Badia una muestra sobre este tema. Por otra parte, ayer tarde se celebró en la iglesia evangelista de La Llanera un acto de culto internacional. En el mismo el abogado gitano Rafael Perona pronunció una conferencia sobre la historia del pueblo gitano.